



BRETZELS & BISCUITS
APÉRITIFS D'ALSACE
DEPUIS 1935

LES BRETZELS BOEHLI

14, rue des Genêts – 67110 GUNDERSHOFFEN

Tél : 03 88 72 91 16 – Fax : 03 88 72 89 34

bretzels@boehli.fr – www.boehli.fr

C'est en 1935 que commence l'aventure Boehli avec la boulangerie-épicerie de Marcel Boehli et sa distribution de bretzels fraîches dans toute la région.

Très plébiscitées, notamment pour les apéritifs, c'est en 1952 qu'il a l'idée d'investir dans une machine qui lui permet de fabriquer des bretzels « sèches » qui se conservent 12 mois. L'entreprise éponyme est aujourd'hui spécialisée dans la fabrication de sticks, bretzels et biscuits apéritifs secs.



Rachetée en 1998 par M. Meckert, la société est modernisée et déménage dans le village voisin, Gundershoffen, où une toute nouvelle usine y est construite.

Ce sont alors 2 lignes de fabrication qui sont installées, puis bientôt de nouvelles lignes viennent compléter l'usine.

Aujourd'hui l'usine compte 6 lignes de fabrication : deux pour les sticks et quatre pour les bretzels.



Ce ne sont pas moins de 25 tonnes de biscuits qui sortent chaque jour de l'entrepôt en direction de la France et des 4 coins du monde. Les bretzels sont en effet exportés dans de nombreux pays tels que le Japon, la Chine, le Koweït, l'Égypte, l'Allemagne, la Belgique et bien d'autres encore...



Les ingrédients sélectionnés avec rigueur et le savoir-faire perpétué des boulangers garantissent le goût unique des bretzels Boehli.

Et ce ne sont pas moins de 80 personnes qui travaillent chez Boehli et aident l'entreprise à avancer et à se pérenniser.

La gamme est aujourd'hui composée de plus de 200 produits et recettes différentes.



En 2017, l'aventure "La Fabrique à BRETZELS" est lancée avec l'ouverture d'un espace de visite, offrant à plus de 20.000 visiteurs chaque année la possibilité de voir la fabrication des Bretzels et le fonctionnement de l'usine en toute transparence.

En 2021, Boehli a vu sa démarche RSE obtenir la certification « PME+ » en récompense aux différents engagements sociétaux de l'entreprise comme, entre autres :

Les travaux sur la recyclabilité des emballages, la participation à la formation des étudiants, le soutien aux actions locales et caritatives, la transparence de la fabrication rendue possible par l'ouverture de l'espace de visite La Fabrique à Bretzels.

